
Proklamationen für den Monat Elul

Vor der sichtbaren und unsichtbaren Welt erkläre ich über mir und meinem Haus:

- Ich bleibe fokussiert und schließe alle Projekte ab, die jetzt zum Abschluss kommen sollen, damit Neues beginnen kann.
- Ich gebe mich hin, um in diesem Monat eine besondere direkte und intime Nähe zu meinem Herrn Jeschua zu erleben.
- Ich bereite mich auf das mächtige Eintreffen von Gottes prophetischem Wort in meinem Leben vor.
- Ich erwarte in diesem Monat eine kraftvolle persönliche Begegnung mit dem lebendigen Gott.
- Dafür nehme ich mir Zeit zur Stille vor Gott und lasse mich von ihm überprüfen.
- Jede Sünde, jeder Götzendienst, jede Zauberei und jede Form von Manipulation werden in meinem Leben aufgedeckt und entfernt.
- Ich spreche die prophetischen Worte Gottes über meinem Leben im Glauben aus und erwarte ihr Eintreffen.
- Ich lasse die unmittelbare und intime Nähe von Seinem Geist in jedem Bereich meines Lebens zu.
- Ich feiere Gottes gute Schöpfung und seinen vollen Segen und lobe ihn, denn er ist in allem zu finden.
- Ich strecke mich danach aus, Gottes Gerechtigkeit zu erkennen und zu verstehen, um mit ihr gegen alle einbrechenden Räuberbanden zu kämpfen, gerade da, wo Hilfe bitter nötig ist.
- Mit meinen Erstlingsgaben ehre ich den Schöpfer und setze seinen Segen über mir frei.